

Geländewagen treten Schiffsreise an / Verabschiedung mit Bürgermeister Peter Nebelo

Start zum Autokorso Wuxi-Bocholt

Bocholt (pd) "Auch die längste Reise beginnt mit dem ersten Schritt" - sagt eine alte chinesische Volksweisheit. Der erste Schritt des Autokorsos Wuxi - Bocholt begann heute Morgen, Mittwoch, 11. April 2007, mit der offiziellen Verabschiedung der Fahrzeuge durch Bürgermeister Peter Nebelo auf dem Marktplatz vor dem Historischen Rathaus.



Dort warteten die acht Männer und zwei Frauen mit ihren fünf Geländewagen im Kreise ihrer Freunde und Verwandten. "Ich wünsche Ihnen einen schöne Reise und sichere Heimkehr", so Nebelo zu den Tourkandidaten.



Neben den 10 Menschen begleitet auch eine kleine Bocholter Persönlichkeit den Autokorso Wuxi - Bocholt: Der Meckermann. Er macht sich gemeinsam mit seinem Bruder und den Geländefahrzeugen auf den Schiffsweg nach Wuxi. Sein Bruder wird in Wuxi bleiben - als Geschenk für den dortigen Oberbürgermeister. Der Meckermann selbst wird sich mit der Gruppe auf die 15.000 Kilometer lange Tour per Auto von Wuxi nach Bocholt machen.

Regelmäßig wird er sich von unterwegs melden - auf der Internetseite des Bocholter-Borkener Volksblattes. Auch die menschlichen Tourgenossen werden ihre Spur via Internet hinterlassen: Auf der Seite www.wuxi-bocholt.de kann der Tourstart ab Ende Mai und die nachfolgende gesamte Reiseroute verfolgt werden.



Hintergrund des jetzigen Autokorsos ist die seit über 20 Jahren verbindende Freundschaft zwischen den Städten Wuxi, in der chinesischen Provinz Jiangsu an der Mündung des Yangtse, und Bocholt in Nordrhein-Westfalen. Diese wurden mit dem Abschluss einer Erklärung zur freundschaftlichen Zusammenarbeit im Jahr 2003 feierlich besiegelt.

Ein weiterer Anlass für diese Reise ist das 10jährige Bestehen der Deutsch-Chinesischen Gesellschaft Bocholt e.V. in diesem Jahr. Mit dieser Reise möchte die Gruppe unter Leitung des Tour-Organisators, Rudi Uebbing, dieser Verbindung besonderen Ausdruck verleihen. Symbolisch für diese Völker verbindende Freundschaft fährt die Gruppe mit einem Autokorso auf der alten Handelsroute, der Seidenstraße, von Wuxi nach Bocholt und folgt damit dem traditionellen Weg vieler Waren und Kulturgüter.

Eine fast zweijährige Vorbereitungszeit und die Überwindung zahlreicher bürokratischer Hürden waren erforderlich, damit diese Reise nun endlich starten kann. Am 13. April 2007 werden die fünf Geländefahrzeuge endgültig in Containern auf dem Betriebsgelände der Firma Wilting und Essingholt im Bocholter Industriepark verladen und treten per Schiff ihre Reise nach Wuxi an. Dort werden sie voraussichtlich am 21. Mai 2007 im Containerhafen der befreundeten Stadt Wuxi, dem Jiangyin Harbor, eintreffen. Die Gruppe selbst fliegt am 17. Mai 2007 von Düsseldorf via Paris nach Shanghai. Dort wird sie nach Wuxi weiterreisen und ihre lange Reise am 24. Mai 2007 beginnen.

Petra Taubach (11.04.07 13:32 Uhr)

[<< Zurück](#)